

Fahrt des Heimatschützenbundes Unterwegs im Ammerland



Groß war die Zahl der Teilnehmer bei der Fahrt des Heimatschützenbundes.

TECKLENBURGER LAND. Bad Zwischenahn und das Ammerland sind Ziel der traditionellen Informationsfahrt gewesen, die Präsidium und Gesamtvorstand des Heimatschützenbundes Tecklenburger Land mit Gästen alle zwei Jahre durchführen. Die Reiseschar unter Führung des Präsidenten Friedrich Prigge (Lengerich)

erlebte einen vergnüglichen und kurzweiligen Tag, heißt es in einer Pressemitteilung.

In Bad Zwischenahn wurde zu einer Schiffsrundfahrt auf dem Zwischenahner Meer gestartet. Nach dem Mittagessen begann eine Ammerland-Rundfahrt. Vorbei an einigen Baumschulen und Gärten wurden immer wieder blühende Rhodo-

dendron-Parks bewundert. Zurück in Bad Zwischenahn konnte der Ort auf eigene Faust erkundet werden, und es war Gelegenheit für eine Kaffeepause mit Seeblick.

Friedrich Prigge dankte Horst Kleinschmidt für die gelungene Organisation. Der Präsident sagte, er freue sich schon auf die nächste Informationsfahrt.